



# Bienvenue chez les Belges, Le TOUR des FLANDRES



Les 2 Diables Rouges de Rozay se sont inscrits au RONDE, un challenge parmi d'autres, on n'est pas meilleurs que les autres mais juste un grain de folie en plus pour le faire.....



Une organisation et du matos à l'échelle de l'évènement....qui attend du monde, 15 000 cyclos au total !!  
Quelque chose hors du commun à vivre et même les « douches » qui étaient originales, on vous racontera !...



Le parcours officiel avec les bosses et les pavés ..nous on a fait le 140km



30 Mars 8h00 METEO du jour... « no comment »



Il y a quand même de belles choses à voir si on arrive à relever le nez bien sûr!!



Même si tu comprends la langue, moi ça va encore, mais t'as intérêt à comprendre qu'il faut prendre la bonne route, sinon tu vas morfler « grave » ! Si tu te trompes, tu vas vite le voir et te trouver un peu seul !!



Bon c'est vrai, on ne va pas vous mentir, il y avait du monde, 15000 cyclos, dont 7400 sur le 140km, 3950 sur le 80km, ça crée des bouchons ... ( de bouteilles de bière Primus aussi)



De quoi se motiver avant de monter et surtout bien choisir son braquet, ... enfin on met tout à gauche....quoi !

Même si c'est très dur, on serre les dents et on y croit, j'en bave, si si ça m'arrive !! On essaie de tenir sur le vélo même avec ces 20% de pente.





Ne vous méprenez pas, pas de forme « féminine » en haut mais un coup de « cul » qui fait mal ! Max 21%..



Avec David, les « Bergs » on les a méprisés avec la « gnack »



*Voilà, espérant vous avoir fait partager quelques moments de ~~douleurs~~...pardon de bonheur, on vous invite à la prochaine édition de ce RONDE en 2013...*

*Hubert, David*

**Et vive les frites et la mayonnaise !!**

